

令和5年度 評価委員会の開催内容

公 園 名	新潟県スポーツ公園	県立植物園	大潟水と森公園
開 催 日 時	令和6年3月27日 [水曜日] 15時00分～16時00分	令和6年2月15日 [木曜日] 14時00分～16時00分	令和6年3月11日 [月曜日] 13時30分～15時00分
開 催 場 所	デンカビッグスワンスタジアム 控室2	植物園 花と緑の情報センター研修室	大潟コミュニティプラザ 中会議室
評 価 委 員	5名	5名(当日1名欠席により4名参加)	7名
内 容	新潟県スポーツ公園(園地・スタジアム・野球場)の管理運営の実施状況及び利用状況、内部評価結果について説明を行い、その後、意見・評価をいただいた。	観賞温室等の施設見学を実施後、植物園の管理運営の実施状況及び利用状況、内部評価結果について説明を行い、その後、意見・評価をいただいた。	大潟水と森公園の管理運営の実施状況及び利用状況、内部評価結果について説明を行い、その後、意見・評価をいただいた。
評 価 意 見 要 望	<ul style="list-style-type: none"> <li>●地元住民としては「アルビ渋滞」「イオン渋滞」には日ごろから悩まされているうえ、今後鳥屋野潟南部開発が進めば不安感がさらに高まることが予想される。引き続き渋滞緩和対策を講じてもらうことで、地元住民への安心感が高まるのではと感じる。</li> <li>●バスレーンの地上直結化に伴い万代・古町エリアからのアクセスが容易になるが、県や新潟交通と連携し来園者を増やす取り組みは計画しているか。</li> <li>●施設を見学させてもらったが、初心者が使いづらいように感じた。初心者が使用できるエリアはどのように想定しているか。初心者スクールを開催しているとのことなので、裾野拡大の意味でもアピールしてほしい。</li> <li>●駐車場の問題、フィールド照明の問題により両施設の大会が重ならないよう調整していると思うが、今後状況が変わる予定はあるか。国際大会等が開催される場合の両施設の日程の調整を心配している。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>●SNSを活用した情報発信は重要である。SNSのフォロワーが3000～4000くらいあるようなので、こまめに発信することが必要である。いい写真が撮れるスポットを紹介すると、行ってみようというきっかけづくりにもなるのではないか。</li> <li>●ある程度定着してきていると思うが、新潟市内でも知らない人がまだ多いのではないか。非常にきれいな場所であるので、もっとPRするとよい。</li> <li>●秋葉区でも外国人をターゲットにした観光事業を始めている。植物園でも外国人向けに宣伝してもよいのではないか。</li> <li>●展示している花はいろいろな品種があり、管理には相当な知識が必要だと思う。これからは素晴らしい花を展示してほしい。</li> <li>●解説が少なく感じる。サービスの向上という点からも、TORE(コミュニケーションには、テーマ、構成、関連、楽しいの4つが必要)をしっかり構築したガイドツアーを行うとよい。</li> <li>●県が「子育てに優しい社会の実現」、「脱炭素社会への転換」、「デジタル改革の推進」を予算の柱にしている。県立施設でも取り組みを行うべきである。</li> <li>●売店やキッチンカーについて、新潟らしいメニューなどもあるとよいのではないか。</li> <li>●生物多様性を広げていくことが必要であり、水田が重要になると感じている。今後は絶滅危惧種の保全などは注目度がある。関係団体などとも連携が必要である。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>●公園管理は概ね適切に行われていると評価され、管理上の問題を指摘する意見は特になかった。</li> <li>●より良い公園管理に向け、公園内で発生する素材(木の枝、木の実など)を使用した体験活動の充実、ホームページやSNSでの情報発信の充実、不審者やいたずらに対応するための監視カメラの設置などの意見が出された。</li> <li>●当園が自然を生かした公園であることに理解を示しながら、利用者の増加が見込める遊具の設置を求める意見が出された。一方、対象年齢に合わない遊具を使用する危険性を指摘する意見も出され、遊具の設置については異なる意見が出される結果となった。</li> </ul>
評 価 点	A [89.36点]	A [92.80点]	A [91.43点]
	評価点の基準 A:85点以上 B:70点以上84点以下 C:50点以上69点以下 D:30点以上49点以下 E:29点以下		